



Kinder-Kochaktion

Große Freude beim Essen der selbstgekochten Sachen!

Im Frühjahr und Herbst trifft sich Ingrid Spreckelmeyer mit Kindern, die Spaß am Kochen haben. Die Lebensmittel werden gemeinsam zu leckeren Speisen zubereitet und im Anschluss bleibt genug Zeit für ein gemeinsames Essen.

Hierbei ist völlig egal, ob Jungen oder Mädchen, Deutsche oder Kinder mit Migrationshintergrund, die gemeinsame Sache macht Spaß und schmecken tut es auch allen. Es ist wirklich eine tolle Aktion.



Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

13:50:00 09.11.2018

<https://www.fluechtlingshilfe-muenster-west.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=155&pdfview=1>